

Positive indicators of the economy and attract European investments

There is no doubt that positive change in the indicators of the Egyptian economy is a real force for attracting foreign investments. The Egyptian economy has seen remarkable improvement in accordance with the global and local indicators as the surplus of economic activity approached the checkpoint 5%, while no more in many countries the proportion of 2.5%. And the cash reserve to 25 billion after having fallen in previous periods to 14 billion and The infrastructure level good to very good and bear greater pressure compared to the increased demand generated by increased investments and The cities exceeded 54 Qualified Industrial City, We are witnessing the stability in the exchange rate of the Egyptian pound in his dealings with the basket of currencies in circulation and the rate of inflation is relatively low, ranging between half and 1.5%, and we can not overlook that the Egyptian market volume which have more than 75 million consumers 55% from it is under 18 years. This pattern is a formidable force to attract, and when we Given the Stock Exchange find they are relatively new heights and The remarkable stability compared to some Arab bourses, which was subjected to violent upheavals in the same period of time, The current period also witnessed a remarkable increase in foreign direct investment Barrier exceeded six billion dollars and is expected to continue peaks higher rates during 2007. and There are several files significant increase Egypt's ability to attract European investments, for example : -

Political file : There is no doubt that the moderate pattern represented by Egypt in the Middle East region over the weight of Egypt as balanced before the European Economic Thought as a maker of peace and stability in this region for rest of the world .

Industry Modernization File: Although the loans and grants which were from the European Union for Industry Modernization Center have been exhausted at the beginning of 2006 However, the Ministry of Trade and Industry in an unprecedented

initiative has provided sufficient appropriations to the center continue to perform its mission encouraged him to achieve greater success, Especially after the rational taken steps in recent times to have won the acceptance of industrial society registered significant results is incontrovertible .

Energy File: a surplus of electricity saved price competition in the quality and technical level that would achieve ambitions for the future, particularly as the industry fuel prices as the liquid concentrations backed by the State To achieve a competitive advantage compared to the corresponding price of the European Union, without neglecting the imminent entry to Egypt in the field of clean and renewable energy. And this opens the door wide to European cooperation, in particular German because of the successful and accumulated experience with Germany In the area of solar energy, wind and possibly also in the field of energy from nuclear sources after solving the problem of the disposal of nuclear waste safely and it is the obstacle to the introduction of this solution at the present time .

Education File: where we are witnessing a significant increase in the number of foreign universities which have been authorized to work in Egypt, Which would reduce the burden on the Egyptian universities and opens the way for human development.

Environmental file: witness a marked improvement would encourage rapprochement Egyptian Union in the business sector joint .

On the other hand, is expected to improve the agricultural file against a rise in open fields before the importation of European meat and dairy products European .

There is no doubt that Egyptian-European relations are at their best ever, which called on the European Union to allocate loans and grants programs consistent with the importance it considers privileged It is a pivotal area in economic terms as the quality and efficiency of the use of these grants and loans is directly linked to conditions such grants and This is linked to the management of elements of time so as not to fall part of these loans and may be required, the need to establish an advisory board representing

all ministries To deal with those various grants received from the various States and international gatherings, bringing efficiency as they achieve the goals and aspirations attached to it.

Left to point out that Egypt is for Europe the deal entrance, as well as African and Arab and it is a strong partner as well as its strong mechanism for infrastructure.

Positive Wirtschaftsindikatoren und das Anlocken Europäischer Investitionen

Geschrieben von
Dr. Ing. Nader Riad

www.Naderriad.com

Es gibt kein Zweifel darüber, daß die positive Veränderung von Indikatoren der ägyptischen Wirtschaft als reale Attraktionskraft für ausländische Investitionen gilt. Die ägyptische Wirtschaft hat eine konkrete Verbesserung erlebt, wie es die internationalen und lokalen Indikatoren aufweisen. Der Überschuß an Wirtschaftsleistungen näherte sich an 5%, wobei es bei vielen Ländern keine 2,5% erreicht hat.

Die Währungsreserven erreichten den Wert von 25 Billionen, nachdem sie zu anderen Zeiten unter 14 Billionen gestanden hatten. Zudem verbesserte sich der Standard der Infrastruktur von gut auf sehr gut. Mehr Druck wird darauf ausgeübt gegenüber mehr Nachfrage als Ergebnis des Investitionsanstiegs. Die qualifizierte Industriestädte erreichten 54 an Zahl. Auch erlebt das ägyptische Pfund eine Stabilisierung des Wechselkurses gegenüber anderen notierten ausländischen Währungen.

Die Inflationsrate ist relativ gesunken, und zwar steht sie zwischen 0,5% und 1,5%. Auch klar ist das Volumen des ägyptischen Markts mit über 75 Millionen Verbraucher, 55% davon sind unter 18 Jahre, was ein enorm großes Potential hat.

Der ägyptische Kapitalmarkt erlebt einen relativ enormen Aufschwung verglichen mit einigen arabischen Kapitalmärkten, die in derselben Zeitspanne große Verluste hinnehmen mußten. Bemerkenswert ist auch der gegenwärtige Anstieg des Volumens an direkten ausländischen Investitionen, die über die Schwelle der 6 Billionen US Dollars ging. Es ist auch zu erwarten, daß dies im Laufe von 2007 weiter steigen werde. Es bestehen zahlreiche wichtige Akte, die Ägyptens Attraktion für europäische Investitionen vermehren, darunter sind z.B. die folgenden:

Die politische Akte: Ohne Zweifel führt das gemäßigte Modell Ägyptens im Nahen Osten und im Mittelmeerraum zu seiner Stärkung als ausgewogener Partner der wirtschaftlichen europäischen Denkart, denn es ist ein Friedensstifter und Stabilitätsmodell in dieser unruhigen Region der Welt.

Die Akte der Industrierenovierung: obwohl Darlehen und Kredite von der EU (Europäischen Union) an dem Zentrum für Industrierenovierung vergeben wurden, waren sie bereits Anfang 2006 voll benutzt worden. Jedoch hat das Industrieministerium in einer nie zuvor erlebten Initiative selbst Zuwendungen an diesem Zentrum vergeben, damit es weiterhin seine Rolle spielen kann. Es sollte als Unterstützung zu weiteren Erfolge dienen, insbesondere nachdem in letzter Zeit weise Schritte unternommen wurden, die von der Industriegemeinschaft mit Akzeptanz begegnet wurden und wichtige unbestreitbare Ergebnisse registriert hatten.

Die Energieakte: Es besteht ein Überschuß an elektrischer Energie von wettbewerbsfähigen Preisen, Qualität in der Quantität und technischem Niveau, die das zukünftige Bestreben der Industrie erfüllen würde, insbesondere da die Preise des flüssigen Öls immer noch vom Staat subventioniert werden. Dies

erfüllt einen relativen Vorteil verglichen mit EU relevanten Preisen. Nicht zu übersehen ist die Tatsache, daß Ägypten bald im Bereich der sauberen und erneuerbaren Energie eintreten wird.

Dies öffnet das Tor weit auf für die europäische Zusammenarbeit, insbesondere mit Deutschland, das erfolgreiche und akkumulative Erfahrung im Gebiet der Solar- und Windenergie hat.

Dies würde auch für die erneuerbare Energie aus Nuklearressourcen gelten, nachdem das Problem der Entsorgung der Nuklearabfälle auf sicherer Art erfolgreich gelöst wurde, was nämlich z.Zt. das Problem ist, das dieser Lösung im Wege steht.

Die Bildungsakte: Hier erleben wir eine enorme Steigerung der Zahl an ausländischen Universitäten, denen genehmigt wurde, in Ägypten tätig zu werden. Dies werde die ägyptischen Universitäten entlasten und die Chance für die Menschliche Entwicklung schaffen.

Die Umweltakte: erlebt eine klare Verbesserung, die die ägyptisch-europäische Annäherung im Joint-Venture Sektor unterstützen würde.

Andererseits ist zu erwarten, daß sich die Landwirtschaftsakte gegenüber dem vermehrten Auföffnen des Imports von europäischem Fleisch und Milchprodukten verbessert.

Es gibt keinen Zweifel daran, daß die ägyptisch-europäische Beziehungen ihre goldene Zeit erleben. Dies veranlaßte die EU, Kredit- und Zuwendungsprogramme zu schaffen, die mit dieser Bedeutung im Einklang stehen und die als ausgezeichnet gilt. Wirtschaftlich ist dies von zentraler Bedeutung, denn Qualität und Effizienz beim Benutzen dieser Darlehen und

Krediten stehen in unmittelbarer Beziehung mit dem Erfüllen der Darlehensbedingungen.

Es ist eine Angelegenheit, die mit dem Zeitmanagement in Verbindung steht, damit kein Teil dieser Kredite verfällt. Es wäre notwendig, einen Beratungsausschuß zu bilden, in dem alle Ministerien vertreten sind, um mit den verschiedenen Darlehen aus den verschiedenen Ländern und internationalen Gemeinschaften umgehen zu können. Dies würde ihre Effizienz auf einer Art und Weise erhöhen, die die mit ihnen verbundenen Ziele und Bestreben erfüllen würde.

Es bleibt noch zu erwähnen, daß Ägypten für Europa als Tor zu Afrika und der arabischen Welt gilt. Ägypten ist auch ein starker Partner und besitzt ferner ein starkes Mechanismus der Infrastruktur.